

«Scharfmacher» und «Meckerer» bezeichnen, die der USKA schaden. Wie antwortet Ihr auf diese Vorwürfe?

Der Journalist einer Zeitschrift sollte sich bei seinen Interviews neutral verhalten und keine Leserbeeinflussung betreiben. [Der Redaktor hat lediglich formuliert, was er selbst an Reaktionen vernommen hat. HB9MQM] Es ist zu einfach uns als Meckerer abzutun. Ich denke wir haben - zusammen mit anderen Sektionen - Fragen gestellt, deren Antworten weitere Fragen ergeben haben und diese konnten nicht befriedigend

beantwortet werden, so dass eine Mehrheit des Plenums uns unterstützte und das Budget zurückgewiesen wurde. Das ist etwas, das in jeder Demokratie vorkommen kann.

Ob wir der USKA mehr schaden als jene, welche die entscheidenden Fragen nicht beantworten konnten oder wollten, möchten wir hier offen lassen. Ganz abgesehen davon, dass wir nicht als private Amateure, sondern als Delegierte einer Sektion in deren Auftrag gehandelt haben, und das sollte auch respektiert werden.
Die Fragen stellte HB9MQM

Interview avec Marc Torti, HB9DVD, président de la section Valais-Wallis

«Le comité est devenu un cercle de petits copains»

La décision de l'assemblée des délégués de renvoyer le budget 2007 au comité est clairement un symptôme de méfiance. Quelles sont les raisons pour cette méfiance vis-à-vis du comité?

L'assemblée générale de l'USKA Valais-Wallis avait accepté le budget 2007, avec les documents officiels reçu par l'USKA. Mais une semaine et demie avant l'assemblée des délégués, j'ai reçu divers courrier, dont une table Excel avec les détails des honoraires et frais du comité, 10'000 francs de salaire pour le président, point sur lequel j'avais demandé des détails à l'assemblée des délégués 2006: «Pourquoi le président s'alloue 10'000 francs?».



Marc Torti, HB9DVD

«Réponse de Andy Thiemann, HB9JOE: «Willy cumule deux postes, président et relations IARU» (procès-verbal de l'AD 2006, art. 06). En 2007, Willy Rüschi a seulement le poste de président! D'autre part, 3'000 francs de frais de bureau pour un président, deux fois plus que la secrétaire? De quoi acheter un PC et un portable chaque année. A côté de ça, j'apprends que HB9AHL a facturé et perçu pour les traductions des statuts de l'allemand en italien, 4'000 francs pour quatre pages A4 et 5000 francs pour une présentation Powerpoint de vingt pages de misérable qualité pour un exercice catastrophe.

Un budget téléphone pour divers postes donnaient aussi à se poser des questions. Le fait que le comité cache certaines informations, ne réponde pas ou mal aux différentes demandes ne donne pas confiance. De plus, un échange d'informations entre les sections est censuré par le Webmaster HB9DTE, soit disant pour des raisons de spams, l'adresse E-mail sections@uska.ch étant bloquée sans que les présidents des sections aient été informés. Pour les spams j'ai déjà donné plusieurs fois des solutions au Webmaster, mais on ne veut pas, donc... certaines sections avaient des informations, d'autres pas, ce qui a déclenché la proposition d'une section Suisse-allemande de ne pas entrer en matière sur le budget, un vote n'étant pas possible dans de telles conditions.

Nachfolge von HB3YFG gesucht

Yvonne Thiemann, HB3YFG, die seit Frühjahr 2006 offiziell und zuvor interimistisch das Sekretariat führte, hat ihren Arbeitsvertrag mit der USKA auf den 30. April 2007 gekündigt. Der Vorstand sucht deshalb eine Nachfolgerin oder einen Nachfolger zur

Führung des Sekretariats

Amtsantritt nach Vereinbarung. Interessentinnen und Interessenten setzen sich bitte mit dem Präsidenten Willy Rüschi, HB9AHL, presi@uska.ch in Verbindung.

La controverse a pris feu avant tout à propos des indemnités du comité et de ses collaborateurs. Est-ce que vous êtes d'avis que les fonctions au sein de l'USKA centrale sont des charges honorifiques?

Oui, ce n'est pas seulement mon avis ou un avis, ce sont les statuts qui règlent ceci très clairement! Art. 34: «Le comité, ses collaborateurs ainsi que les délégués aux conférences travaillent en règle générale à titre honorifique. Pour les postes à forte charge de travail, au sein du comité ou parmi les collaborateurs, un dédommagement peut avoir lieu; le montant est fixé par l'assemblée de délégués selon article 24, numéro 3». Alors 10000 francs pour le président HB9AHL, pour HB9DTE 5000 francs pour participer à quatre séances Ofcom cumulé avec 5300 francs vente de marchandise. Pour HB9EBV, Monsieur protocole, 2000 francs alors que nous payons 7000 notre bonne secrétaire ? Sans compter que chacun reçoit des frais forfaits, qui ne sont pas effectifs selon quittances!

Si non, quelle indemnité serait raisonnable et justifiée de votre avis? Pour exemple la moitié des indemnités comme il a été demandé pendant la discussion à l'assemblée des délégués?

L'indemnité doit correspondre en premier lieu à un travail à forte charge selon les statuts. Il faut donc que nous puissions avoir une relation prix-qualité et pour ce faire, il faut aussi que le comité informe clairement sur ce qu'il fait. D'autre part, le comité se doit de demander à ses membres, si des ressources sont disponibles (publications Old Man ou Internet). Traduire des statuts au prix de 1000 francs la page (fois quatre pages) alors que le traducteur allemand-français Alexandre Gros, HB9IAL a reçu 700 francs pour toutes les traductions Old Man et protocoles de l'année 2006 selon sa propre information et qu'une entreprise de traductions certifiée par le conseil fédéral aurait demandé 1800 francs pour traduire les quatre pages c'est malhonnête?

Qu'est-ce que vous demandez du comité en regard du nouveau budget 2007?

Tout simplement à un retour sur terre, de présenter ouvertement les chiffres, le détail de tout ce qui a été versé au comité et collaborateurs pour l'année 2006, de présenter un budget détaillé drastiquement épuré, de bien réfléchir à l'utilité de certains collaborateurs, de ne pas cumuler

des frais identiques pour des OM qui cumulent des postes, etc.

C'était la première fois qu'une AD refuse un budget. On entend maintenant des voix qui qualifient les représentants de l'opposition d'«excitateurs» et «ronchonners» qui nuisent l'USKA. Votre réaction?

Premièrement, c'est facile de dire dans l'anonymat, que certains disent... et d'autre part, un journaliste ne devrait pas propager des rumeurs et rester neutre, non? Secundo, le budget n'a pas été refusé; la motion proposée et acceptée par 21 sections sur 29 présentes était de ne pas entrer en matière sur le budget, un vote étant impossible, toutes les sections n'ayant pas les mêmes informations!

En ce qui concerne les différents délégués, vous nommez HB9ATX et HB9DVD, mais se sont de loin pas les seuls qui se sont levés lors de cette assemblée, qui ont osé poser des questions sur le budget, et qui n'ont souvent pas reçu de réponse, ou alors des histoires tellement tordues que personne ne pouvait y croire, et bien la majorité des sections c'est quant même ralliée à eux, au vu des votes!

J'ai personnellement reçu pas mal d'E-mails et de téléphones pour me féliciter, pour me dire enfin quelqu'un qui leur dit clairement que ce n'est pas comme ça que ça marche. Le comité de l'USKA est devenu «un cercle de petits copains» depuis le départ de Fred Tinner, HB9AAQ. C'est une grande famille, qui s'arrange sur le dos des membres, qui eux n'apprennent rien parce que la communication ce n'est pas notre job, hi, parce qu'il existe deux sortes de protocoles, les protocoles du comité et ceux censurés distribués aux présidents. J'attends de la nouvelle commission du contrôle de gestion qu'ils ne comparent pas simplement dans l'excellent travail du caissier, les chiffres de la compta et les factures, mais aussi la plausibilité de telles factures et la présentation de toutes les notes de frais, pas de forfaits.

Vous savez, les radioamateurs ne sont pas tous riches! Ils y en a qui peinent à payer la cotisation, mais le font pour recevoir des QSL. Alors quand on leur présente un budget, positif de quelques francs, et que l'on demande une augmentation des cotisations pour HB9O soit disant sinon on se trouve en négatif, et que certains touchent près de 30000 francs de salaire et frais, ça fait mal. Alors, est-ce que les délégués qui représentent les sections nuisent à l'USKA?

Interview: HB9MQM